

Publié le 19 octobre 2021

## La Banque Postale poursuit sa dynamique de croissance avec le mouvement Epl

Célia Doublet, directrice générale de La Banque Postale Collectivités locales, a signé avec Patrick Jarry, maire de Nanterre et président de la FedEpl, le renouvellement du partenariat engagé depuis 7 ans désormais. Une coopération qui accompagne un mouvement de croissance soutenu de l'implication de La Banque Postale auprès des collectivités et de leurs Epl.



### Anticiper et accompagner les besoins de financement des Entreprises publiques locales

**Le ciment du dialogue entre La Banque Postale et le mouvement des Epl se retrouve dans l'ADN et les valeurs communes entre les deux organisations**, parmi lesquelles : la qualité du service public, la priorité donnée au long terme, l'esprit d'entreprise et l'enracinement territorial. Cet enracinement territorial, les Entreprises publiques locales le vérifient au quotidien. En effet, en plus d'être un partenaire incontournable de la Fédération nationale, La Banque Postale s'implique également durablement auprès des Fédérations régionales.

**Les échanges se sont encore intensifiés au cours de l'année écoulée, traversée par une crise sanitaire et économique sans précédent, afin de trouver ensemble les solutions pour concrétiser les projets d'avenir**, aux côtés des collectivités locales, qui permettront de bâtir le dynamisme des territoires de demain, sur une base durable et innovante. En dépit des difficultés rencontrées aujourd'hui encore pour absorber tous les effets de cette crise, le mouvement des Epl poursuit sa progression avec 40 nouvelles entreprises créées en 2020, pour un chiffre d'affaires global qui s'est maintenu à 14 milliards d'euros.

### Soutenir les acteurs de l'intérêt général

**A ce titre, les Epl gagnent des parts de marché dans de nombreux secteurs**, à l'image du logement, de l'environnement et des réseaux, du tourisme, de la culture et des loisirs, et **dans des domaines particulièrement dynamiques et innovants**. Le développement des Epl d'efficacité

énergétique et de production d'énergies renouvelables est à cet égard particulièrement parlant.

Ce développement nécessite des investissements considérables, et le mouvement des Epl se félicite de pouvoir compter sur ce partenariat durable pour l'accompagner dans ce mouvement de croissance. Dans ce contexte, **Celia Doublet a souligné pour sa part la volonté partagée de développer les engagements RSE des Epl**, au travers notamment des offres responsables proposées par La Banque Postale.

**Par ailleurs, la FedEpl suit également avec attention le déploiement des Epl dans les domaines de l'action sociale et de la santé**, qui constituent un champ de développement au service de la cohésion des territoires et de la solidarité au plus près des besoins de nos concitoyens. A ce titre, **le président Patrick Jarry a salué l'initiative que constitue la création en 2019 de la société « XL Autonomie » au sein de la famille des SemOp**, fruit d'un partenariat entre le Groupe La Poste et le Conseil Départemental des Landes, pour l'accompagnement à domicile des séniors.

Par Benjamin GALLEPE